

Viel Trubel bei Maifeieren

Organisatoren freuen sich über großen Zuspruch

Nach zwei Jahren Corona-Zwangs-pause konnte am Sonnabend wieder traditionell in den Mai getanzt werden. Die Feierlichkeiten erfreuten sich großer Beliebtheit.

So wurde beim PSV Norden erstmals wieder ein Kindermaibaum aufgestellt. Pünktlich um 16 Uhr stand der Trecker von „Chauffeur“ Johann Albers mit einer

frisch geschnittenen Birke auf dem Anhänger bereit. Nach Rundfahrten durch Norden wurde der Maibaum mit einem lauten und rhythmischen „Hau-Ruck!“ an seinem Platz aufgestellt. Während der Veranstaltung konnten sich die jungen Sportler und die, die es wohl noch werden, auf dem Spielplatz und einem Minifußballplatz austoben. Das Organisationsteam kümmerte

sich derweil bei bestem Wetter um die Bewirtung der vielen Gäste – mehrere hundert Besucher ließen es sich schmecken.

Auch in Hage auf dem Sportplatz waren zahlreiche Zuschauer zu der vom SV Hage und dem Heimatverein Hage organisierten Maifeier gekommen. Ein langer Treckerkorso mit Anhängern, auf denen viele Kinder mit Eltern Platz fanden, begle-

tet durch die Feuerwehr Hage, fuhr durch den Ort. Neben kulinarischen Köstlichkeiten wurde auch ein Maibaumsschätzspiel durchgeführt, wobei die gesamte Länge des Maibaumes geschätzt werden musste: 14,34 Meter war das genaue Maß, die Gewinner werden benachrichtigt und zur Preisverleihung eingeladen. Zudem gab es verschiedene Tanzvorführungen.

„Ostfriesischer Kurier“

vom 3. Mai 2022

Die Ballettmädchen des SV Hage fieberten dem ersten größeren Auftritt nach der Corona-Zwangspause entgegen und zeigten auf dem Hager Sportplatz ihr Können.



Die Linedancer „Eastfrisian Liners“ und die Kidsgruppe „Fire Dancer“ gestalteten das Rahmenprogramm in Hage mit.